

Jeudi 11 mai 2023

Une invitation à butiner dans les commerces romansais



Ce jeudi, dans la matinée, de mystérieuses fleurs, de bonnes dimensions, une douzaine au total, ont fait leur apparition, çà et là, rue Jacquemart. Comme en écho aux gracieux papillons qui se laissent porter par la brise, depuis la mi-avril, en centre historique (rue Mathieu-de-la-Drôme et côte Jacquemart).

Une véritable invitation à aller butiner dans les commerces romansais.

Signées de l'artiste Patricia Cunha et de son collectif Impact Art Production, ces installations, pleines de poésie, participent, en effet, de la politique de redynamisation de la Ville de Romans.